



## PREGUNTA ESCRITA

( Artículo 160 del Reglamento del Senado)

**AUTOR:** BERNABÉ PÉREZ, FRANCISCO MARTÍN (GPP)

D. FRANCISCO MARTÍN BERNABÉ PÉREZ, Senador electo por Murcia, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta escrita:

El Gobierno ha anunciado que se encuentra negociando una Adenda con la Comisión Europea para suprimir la obligación de imponer un sistema de peajes, o pago por uso, en toda la red estatal de autovías a partir de 2024, tal y como se comprometió ante Bruselas con la aprobación en 2021 por el Consejo de Ministros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para recibir los fondos europeos. A la vista de ello, se pregunta:

- 1.- ¿En qué estado se encuentran actualmente las negociaciones de esa Adenda?
- 2.- Habida cuenta que la justificación de los peajes se encontraba en la necesidad de cubrir los costes de mantenimiento de la red viaria de alta capacidad, ¿Cuáles son las alternativas que el Gobierno está proponiendo para que sustituyan al pago de dichos peajes?
- 3.- ¿Se está planteando ante las autoridades europeas la creación de un nuevo impuesto específico en nuestro país para sustituir a los referidos pagos por uso de las autovías?
- 4.- Dado que la reforma de este sistema de peajes forma parte del sexto paquete de pago de los fondos europeos a España, por valor de más de 9.000 millones de euros, ¿Se está contemplando la posibilidad de renunciar a dichos fondos en el caso de no fructificar la reforma de esta Adenda para suprimir el pago de los peajes en las autovías?